

Hola, mi nombre es Ramón, el paciente de este mes.

Mi historia es sencilla, aconsejado por un buen amigo decidí comprobar lo que era la quiropráctica.

Sin tener ningún problema importante, si habían molestias típicas, de una persona que trabaja bastante horas al día, todas ellas de pie y sin horario fijo para las comidas. Dolor de espalda, estómago, pies y como no estres.

Después de un tiempo ajustando mi columna esas molestias, desaparecieron en gran medida y otras que no he mencionado también.

Desde hace un año vengo al centro una vez a la semana y he olvidado los antibióticos para mi garganta y oídos, me recupero rápidamente de los resfriados también y ha sido lo que más he notado es una tranquilidad enorme y eso mi cuerpo y mi mente lo agradecen.

Muchas personas, acuden al gimnasio para liberar tensiones, yo he optado por cuidados más prácticos. Me cuidan, me ajustan.

Ramón

P.D.

gracias Françoise
gracias Begoña

